



第5回 高校生のための ファーストペンギン2024冬 ～ 高校生×起業 ～

高校生のための
ファーストペンギン

就活だけが選択肢ではない時代！
せめて可能性を広げる機会に出会おう！

2024年12月14日 & 15日
2DAYS 開催 両日とも9:00-16:00

先着12名 参加費無料 エントリー

チャレンジオフィスあきさ
様々な職業道に興味のある
秋田市在住の高校生または
秋田市内の高校に通う高校生

DAY1
9:00 開場
9:30 アクサの紹介
10:00 職業道に興味のある高校生との交流
11:00 午食
12:00 閉場

DAY2
9:00 開場
9:30 アクサの紹介
10:00 ワークショップ
11:00 午食
12:00 閉場

CONTACT
合同会社ジグザグズ 090-1126-9570

今年度で三年目、夏に続き今年二回目となる第五回の開催を迎えた「高校生のためのファーストペンギン」。今回も大好評で終了いたしました。今回は他行事と重なってしまった高校もあり、運営サイドとして日程選定を見誤ってしまったかなと少し反省しております。それでも自分の人生を少しでも実りあるものにしようと挑戦する熱き高校生が参戦してくれました。初日の開始前アンケートを拜見しても、起業に対する興味関心が年々高まっていることを実感します。事前結果からも、「起業に興味がある」「起業したい」など、起業への直接的な動機の回答が「職業選択の幅を広げたい」「自分の可能性を広げたい」などの、自己研鑽的動機の回答を上回っているのもその証と言えます。もちろん自己研鑽的な参加動機も、高校生にとって素晴らしい動機だとは思いますが、近年、国を挙げて起業家を育成する機運が高まる中、いよいよ秋田県でも今年度から「アキスタ」という起業家やスタートアップを支援する体制が構築されました。当地で起業志望者が大幅に増加傾向にあるのは、秋田にとっても素晴らしい実状だと思っております。

濃密な二日間もあっという間に！
プログラムは、「昨今の起業事情」にはじまり、「起業家の志」、「仮想会社設立体験」、「志のピッチチャレンジ」、「お金の知識」、「秋田の先輩若手起業家の話」、「振り返り交流会」と、座学あり。ワークショップありと、丸二日間に渡り、バラエティーに富んだ濃密な内容でしたが、終始、高校生同士がアクティブに自分の意見を言い合える環境が生まれ、参加高校生にはとても好評をいただきました。



仮想会社設立のグループワークの様子



志のピッチチャレンジの様子

それぞれ通う学校が違っていても、同じような想いで集まった同志たちはすぐに心打ち解け、仲良くなる様子が伺え、運営チームも大変嬉しく思いました。

まさかの市長登場！

高校生も目を輝かせ積極質問！
更に今回は、二日目のランチにスベシャルゲストとして穂積志(ほづみもとむ)秋田市長がおいでになり、参加高校生たちと共に「市長ランチトーク」が開催され、秋田の未来について、また今の秋田の課題についてなど、参加高校生たちと様々な意見交換を行いました。高校生が市長と直接話す機会は中々にして貴重ということもあり、参加の高校生たちも、目を輝かせながら積極的な意見交換をしていました。また、その物おじしない高校生たちの姿をみていると秋田の未来は明るい！と思わずにはいられず、私たちもつい感激いたしました。昨今、秋田市はもちろん秋田全県での起業を応援し推進する機運が高まっている状況ですので、今後もチャレンジオフィスあきさ(秋田市創業支援施設)を拠点として、より一層の活動充実を図ってまいります。各高校関係者の皆様には、地方都市における起業家育成とスタートアップ輩出に対する取り組みの必要性と重要性に、一層のご理解を深めていただき、今後の更なるご協力を、心よりお願い申し上げます。



市長ランチトークの様子

いざ志を探す旅へ！(参加者の感想)

▼二日間ありがとうございました。起業家の方々、同年代の同じ思いを持った仲間に出会えたことが何より嬉しいですね。自分のやりたいことが確実に以前より明確になり、そのために何をし、どう考えるべきかを学ぶことができ、こんな素晴らしい貴重な機会を頂いたことがとても幸せです。また、市長のお話を聞き、思っていた以上に森林問題は重要と実感しました。学んだことを忘れず、今後もっと精進していきます。

▼すごく自分の成長に繋がりました。将来の夢とはまた違う志、知っているつもりが全然知れていなかった秋田、自分の中に無いものを得られました。市長や起業家さん達は本当に沢山のことを考え、その上で自分に何ができるかを考え行動していると思いました。「したいこと」と「必要とされていること」の違いを実感し、でもその二つの交点に起業の道があることも知りました。人々のために何かを生み出す起業は本当に素敵なものだと思います。今回得たことを胸にこれからも様々なことに挑戦していきたいです！ありがとうございます。

▼充実した二日間ありがとうございました！初対面の同年代だからこそ、自分の意見が言えたり、周りの意見に刺激を受けたりすることができました。また起業や将来につながるヒントは、生活の中に溢れていて、自分の考え一つで形にできるかもしれない。また自分の願望と求めることとのバランスを考えることは人間関係にも活かしていきたいです。私は相手が求めていることに目を向けがちなので、これからは自分がやりたいことも見つけていきたいと思っています。

▼起業への印象と自分が目指しているものが明確になったことを実感しています。今までは知識があっても「僕には出来ないのでは？」という不安を持ちながら歩いてきましたが、この二日間で挑戦への勇気が湧きました。

ました。また色々な事例を学べたことも良かったです。正直なところ自分の計画がうまくいくかどうかは全くわかりませんが、今後相談できそうな大人や仲間に出会えたことは本当に大きな収穫です。関係者の皆様二日間ありがとうございました。

▼参加して一番良かったと思うことは、起業を目指している同じ気持ちを持った同年代の高校生と出会えたことです。また、今回実際の起業家の方々のお話が聞け、すごく嬉しく思います。また市長との昼食でも、秋田市内で現在計画していること、市長が考える市の課題を生で聞けたこと、本当に貴重な時間でした。今回学んだことを無駄にしないよう、友人に話したり、今後の生活や人生に活かしたりしていきたいです。二日間ありがとうございました！

▼とても学び多き充実した二日間をありがとうございました。起業し経営していくこと、或いは働くことを考える上で、志によって、自分の考え方や行動、生き方に通じるものだと思います。この経験や出会いを大切に、あらためて明日からまた頑張ろうと思います。ありがとうございます。

▼今までぼんやりしていた「起業」という言葉が、クリアにイメージできるようになりました。また出会いを通じて、将来の選択の幅や自分の世界を広くできたことに感謝です。周りの観察、小さな行動から、どんなニーズがあるのかを日常から考え、これからは志を自分の中に探しながら、ガンガン挑戦していきたいです。二日間たくさん学びがありました。

■お願い

誠に恐れ入りますが、個人情報保護の観点から、写真の二次利用はご遠慮下さい。また今後も高校生が起業に触れる機会を持つよう、ご協力を宜しくお願い致します。

運営責任者 合同会社ジグザグズ
働きがいプロデューサー 工藤 実